

# PRIX JAEGER LECOULTRE AU LYCEE DES METIERS JEAN JAURES JEUDI 2 JUIN 2022



Jeudi 02 juin 2022, Athenais Boixeda (HR Business Partner), Cédric Torrès (Responsable Pôle Formation) et Franck Grosgojat (Directeur Haute Horlogerie) de la manufacture d'horlogerie Jaeger-LeCoultre, sont venus au lycée Jean-Jaurès de Rennes pour y remettre le prix Jaeger-Lecoultre 2022. Ce prix prend en compte les capacités en horlogerie des élèves, leurs valeurs, leur passion, leur implication dans la formation.

Le prix Jaeger-Lecoultre a été remis à 3 élèves de Terminale Brevet des Métiers d'art en horlogerie :

Briack Vignot a reçu le premier prix, une montre Reverso. Julien Cure a obtenu le second prix et le 3<sup>ème</sup> prix a été remis à Alex Vassal.

La journée s'est poursuivie par la présentation de leur projet final qui reflète le savoir-faire acquis tout au long de leur formation.



La convention de partenariat entre la manufacture d'horlogerie Jaeger-LeCoultre et lycée Jean Jaurès de Rennes a été reconduite.